

Herzlichen Dank beim Abschied von

## **Bruno Jakob Sennhauser-Crausaz**

In den schweren Stunden des Abschiedes von unserem lieben Bruno, danken wir herzlich für die grosse und liebevolle Anteilnahme bei der Abdankungsfeier.

Wir bedanken uns für die trostspendenden Trauerkarten, für die innigen Umarmungen und die lieben Worte des Trostes.

Ebenso bedanken wir uns für die grosszügigen Spenden an wohltätige Institutionen und für späteren Grabschmuck. Herzlichen Dank auch für die schönen Blumen.

Unser spezieller Dank gilt Herrn Pfarrer Martin Keller, für die sehr persönliche Gestaltung des Trauer-Gottesdienstes und für seine wunderbaren, sehr treffenden und liebevollen Abschiedsworte.

Vielen Dank auch Herrn Christer Lövold, für die passende, musikalische Umrahmung.

Ebenso bedanken wir uns bei Frau Dr. med. Christine Eich für die medizinische Betreuung.

Wir werden Bruno nie vergessen.

Kilchberg, im Januar 2015

Für die Trauerfamilien  
*Alice Sennhauser-Crausaz*